



VERBALE CONSULTA DEGLI STUDENTI 15/01/2024


Sono presenti:

Artina Erica, Presidente

Rottigni Chiara, Vicepresidente

Daniele De Giovanni, Consigliere 

Nicefori Rachele, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico e segretario 
verbalizzante temporaneo

Dobre Alexandru Viorel, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico


Confermata la presenza della maggioranza degli studenti, il presidente Erica Artina dà inizio

alla riunione alle ore 14:30, in modalità telematica. 


O.D.G.

1. Aggiornamento CNSI e CPCSAI (Stati Generali AFAM)

2. Programmazione Assemblea degli Studenti con intervento di formazione, in modalità 

telematica, da parte di Sebastian Passati (Presidente CPCSAI)

3. Pianificazione rassegna stampa per i prossimi mesi

4. Lettura cambiamenti apportati in CA al Regolamento della Consulta degli Studenti

5. Discussione su progetto stagione artistica

6. Programmazione benvenuto per gli studenti spagnoli

7. Cambiamento orari in Accademia e relative segnalazioni

8. Segnalazioni riguardanti giusto equilibrio tra mole di studio/crediti

9. Varie ed eventuali


La Presidente Erica Artina incomincia la riunione dal punto n. 5 dell’ O.D.G.  chiedendo 
informazioni riguardo alla programmazione del progetto “Stagione Artistica” del Politecnico delle 
Arti di Bergamo. Appurato con gli altri membri della Consulta che tale evento abbia luogo nel 
territorio bergamasco durante il periodo estivo, previa notifica del programma con la Direttrice del 
Politecnico Delle Arti di Bergamo Daniela Giordano. Si concorda che la stessa Direttrice non 
prenderà parte al progetto in quanto membro effettivo: infatti, prende solo nota delle decisioni 
prese in Consulta. La parte organizzativa viene attuata interamente dai membri della Consulta 
stessa. La Vicepresidente Chiara Rottigni chiede con che criteri cercare i siti e/o gli enti con cui 
collaborare e suggerisce di iniziare prima a raccogliere il numero di studenti disposti a 
partecipare. La Consigliera Rachele Nicefori informa che il Comune di Solto Collina, con il quale 
ha già collaborato, propone tre date per tre eventi, nel periodo da Agosto a inizio Settembre. 

All’unanimità si concorda di informare gli studenti e raccogliere le adesioni alla prossima 
Assemblea e di terminare la raccolta delle stesse il 1 Marzo dell’anno in corso. 

La Vicepresidente Chiara Rottigni propone di preparare una mail con tutte le informazioni 
necessarie agli studenti, da inviare alla mail-list. Verrà poi preparato ad oc un modulo google per 
raccogliere le idee e le proposte, oltre che anche la lista degli enti, comuni e altre location a cui 
chiedere la collaborazione. 




In seguito la Presidente Erica Artina e la Vicepresidente Chiara Rottigni aggiornano la Consulta 
riguardo al festival del Politecnico delle Arti di Bergamo che avrà luogo in varie sedi, con apertura 
il 5 Febbraio e chiusa l’11 dello stesso mese. 


La Vicepresidente Chiara Rottigni e la Consigliera Rachele Nicefori rendono nota la bozza di 
rassegna stampa progettata per le pubblicazioni su Instagram del profilo Consultiamocibg. 
Insieme alla Presidente Erica Artina, a cui verrà notificato ogni progetto a cui lei stessa prenderà 
parte, si valutano alcuni format e front per delle possibili grafiche. 


Tutti i membri presenti si appuntano di chiedere alla Direttrice Daniela Giordano degli 
aggiornamenti per le elezioni suppletive per integrare le cariche mancanti all’interno della 
Consulta. 


La Presidente Erica Artina e la Vicepresidente Chiara Rottigni discorrono i punti toccati duranti la 
riunione congiunta a Roma con CNSI E CPCSAI. 


Il Consigliere Dobre Alexandru Viorel legge in diretta le modifiche appurate dalla Direttrice e dal 
direttore Amministrativo al Regolamento della Consulta in via di approvazione. Si concordano le 
modifiche e inoltre si attende ulteriore aggiornamento a seguito della lettura da parte della 
Professoressa Maria Grazia Recanati. 


I membri concordano all’unanimità di non discutere dei punti n. 7 e 8 dell’O.D.G. grazie alle 
risoluzione delle problematiche in itinere. 


I membri propongono tali giorni per la programmazione dell’Assemblea Studenti: 26 Gennaio, 29 
Gennaio e 30 gennaio. Concordano si eseguire l’Assemblea in presenza presso la sede del 
Conservatorio. Vengono concordati gli orari della pausa pranzo, per venire incontro alle esigenze 
didattiche. 


Infine, la Consigliera Rachele Nicefori rende noto l’impegno di organizzare una Prova Aperta per 
gli studenti del Conservatorio in occasione dell’accoglienza ai nuovi studenti Erasmus spagnoli, 
posto in data Venerdì 26 Gennaio 2024, dalle 9:00 alle 14:00 in aula S01. Proseguirà dunque la 
raccolta delle adesioni da parte degli studenti, facendo riferimento ai Referenti di Dipartimento. 


La riunione si conclude alle ore 17:30.


Bergamo, 17/01/2024


Il Presidente 


Il Segretario


